

Comunicado de prensa

Información de contacto:

La Bien Pagá Espacio Escénico

<http://labienpaga.es/>

salalabienpaga@gmail.com



Capacitar a los migrantes digitales: El proyecto Erasmus+ "Mind the Gap" avanza hacia la superación de la brecha digital

En una era digital en rápida evolución, en la que los avances tecnológicos remodelan el mundo tal y como lo conocemos, la necesidad de alfabetización digital nunca ha sido tan crítica. "Mind the Gap", un proyecto Erasmus+, aborda esta urgencia capacitando a un grupo demográfico que a menudo se queda atrás en la revolución digital: los adultos de 55 años o más, denominados "Migrantes Digitales".

El proyecto "Mind the Gap"

El proyecto "Mind the Gap" se compromete a reducir esta brecha digital abordando las necesidades únicas de los "Migrantes Digitales". Sus objetivos principales son

- Identificar las necesidades: El proyecto pretende determinar los requisitos específicos en materia de competencias digitales de los "Migrantes Digitales", sentando las bases para el desarrollo de las competencias digitales contemporáneas.
- Desarrollar contenidos de aprendizaje: Mediante una amplia investigación y colaboración, el proyecto está creando nuevos materiales de aprendizaje adaptados a las necesidades de los "Migrantes Digitales".
- Métodos de aprendizaje innovadores: "Mind the Gap" es pionero en métodos de aprendizaje innovadores para que la adquisición de competencias digitales sea más accesible y atractiva.
- Plataforma de aprendizaje electrónico: El proyecto ha establecido con éxito una plataforma de aprendizaje electrónico, con módulos de educación digital y seminarios web, que actúa como mapa orientativo para capacitar a los "Migrantes Digitales" para que se conviertan en participantes activos en el entorno digital.

Pilotaje

A medida que el proyecto "Mind the Gap" llega a una fase crucial de su viaje, está previsto que comience un programa piloto. Esta fase permitirá probar y perfeccionar los materiales y métodos de aprendizaje desarrollados, garantizando que se adaptan a las necesidades de los "Migrantes Digitales".

Reunión final del proyecto en Austria

Está previsto que la reunión final del proyecto se celebre en Austria en noviembre. Esta reunión congregará a socios del proyecto, partes interesadas y expertos para compartir ideas, evaluar los progresos y planificar el futuro.

Para más información sobre el proyecto "Mind the Gap", visita <https://mindthegap-project.eu/>.